

20.03.2003 - 15:14 Uhr

Irak: Caritas et l'EPER engagées dans l'aide d'urgence

Lucerne (ots) -

Caritas Suisse et l'EPER (Entraide protestante suisse) s'engagent dans l'aide d'urgence à la population civile irakienne. Caritas engage une somme d'1,5 million de francs et l'EPER 500'000 francs. Les deux uvres suisses d'entraide ont créé un consortium pour venir en aide à la population irakienne à la frontière turco-irakienne. Par ailleurs, l'aide d'urgence se poursuit en Irak même dans le cadre de projets d'approvisionnement en vivres, de programmes de santé et de traitement de l'eau.

Malgré les multiples appels au non recours à la force, auxquels se sont jointes les uvres d'entraide suisses, la coalition menée par les Etats-Unis a lancé ses opérations militaires en Irak. Cette guerre, menée en non-respect absolu du droit international, risque de toucher gravement une population civile déjà éprouvée par plus de 10 ans de sanctions. Il est inacceptable qu'une fois de plus on compte sur les organisations humanitaires pour prendre en charge la détresse créée par de telles décisions politiques. Caritas et l'EPER souhaitent que la Suisse, second siège principal de l'Organisation des Nations Unies, s'engage fermement afin que l'ONU soit au plus vite réintégrée dans la gestion politique de cette crise majeure.

Transports depuis la Suisse

La population civile doit cependant être assistée dans une telle situation de détresse afin de limiter autant que possible une crise humanitaire. Caritas Suisse et l'EPER acheminent des réservoirs d'eau, des vivres, des médicaments, des couvertures, des habits et des ustensiles de cuisine vers la frontière turco-irakienne. Une partie de ce matériel est en grande partie déjà sur place. Mais des transports supplémentaires devront être organisés depuis la Suisse.

D'autre part, Caritas Suisse va poursuivre son soutien aux 32 postes sanitaires et 8 hôpitaux en distribuant des médicaments et du matériel médical de première urgence. 190 médecins et 320 volontaires encadrent les malades. La Caritas irakienne travaille depuis de nombreuses années avec Caritas Suisse dans le cadre de ce projet et a permis de soutenir 50'000 mères et enfants. L'approvisionnement en eau s'est considérablement détérioré au cours des 10 dernières années. En dehors des villes, plus de la moitié de la population n'a plus accès directement à l'eau. Caritas achemine des réservoirs d'eau, du matériel de dessalement, des tablettes de chlore et des installations transportables de traitement de l'eau.

Une aide psychosociale également

L'EPER, en collaboration avec ses partenaires "Norwegian Church Aid" et le "Middle East Council of Churches", produit de l'eau potable pour plusieurs milliers de personnes au moyen d'installations de traitement de l'eau. De même, des vivres sont livrées à des écoles et églises pouvant servir de lieux de refuge en cas de bombardement. En Jordanie, l'EPER va permettre l'accès à l'eau potable et acheminer des installations sanitaires pour 17 000 personnes dans un camp de réfugiés. Une aide psychosociale est également prévue.

Caritas et l'EPER bénéficieront du soutien de la Chaîne du Bonheur pour financer leurs programmes d'aide d'urgence.

Caritas Suisse et l'EPER vous remercient pour vos dons : Caritas Suisse, compte postal 60-7000-4, mention " Irak ", Hotline: 0800'60'7000

EPER (Entraide protestante suisse), compte postal 10-1390-5,

mention "Irak"

Contact:

Livia Leykauf, Caritas Suisse, se rend tout prochainement à la frontière turco-irakienne. Elle peut être contactée au Mobile: +41/79/237'02'63

 $\label{thm:presseportal.ch/fr/pm/100000088/100461212} Diese \ Meldung \ kann \ unter \ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100461212} \ abgerufen \ werden.$